



28.03.2023

6. Infobrief im Schuljahr 2022/2023

Liebe Eltern der Kinder der Zeppelin-schule!

Osterferien

Am Freitag, dem 31.03.23 starten wir nach dem Unterricht in die Osterferien. Die Kinder haben am Freitag Unterricht nach Plan.

1. Ferientag: Montag, 03.04.23

Letzter Ferientag: Ostermontag, 10.04.23

1. Schultag: Dienstag, 11.04.23 (Unterricht nach Plan)

Ostergottesdienst

Am Mittwoch, dem 29.03.23 feiern wir in der Gedächtniskirche um 11.00 Uhr unseren Ostergottesdienst. Gemeinsam mit unseren Schülerinnen und Schülern werden wir am Gottesdienst teilnehmen. Um 12.00 Uhr sind wir wieder in der Zeppelin-schule.

Eltern, die dem Gottesdienst beiwohnen möchten, sind willkommen.

Fußballturnier in der Salierschule und Bundesjugendspiele „Turnen“

Am Mittwoch, dem 29.03.23 wird Herr Dausch mit zwei Mannschaften am Fußballturnier teilnehmen. Wir wünschen unseren Fußballer*innen viel Erfolg! Vielen Dank für die Organisation, lieber Herr Dausch!

Am Donnerstag und am Freitag finden an der Zeppelin-schule die BJS „Turnen“ statt. Frau Goebel hat diesen Wettkampf organisiert! Vielen Dank, liebe Frau Goebel! Wir drücken allen Turner*innen die Daumen! Viel Erfolg!

Verkehrssituation vor der Zeppelin-schule

In den vergangenen Tagen konnten wir feststellen, dass Eltern wieder vermehrt die Sicherheit anderer Schulkinder in Gefahr bringen und zudem den Verkehr behindern. Einige Eltern parken auf dem Zebrastreifen, so dass andere Autofahrer Kinder, die diesen überqueren wollen, erst viel zu spät sehen. Weiterhin bleiben Eltern einfach auf der Straße stehen, um ihre Schützlinge aus dem Auto zu lassen und behindern auch hier den Verkehr erheblich.

Unsere Frage: MUSS DAS SEIN? Ist Ihr Kind wirklich so unselbstständig? Schafft es ihr Kind nicht, ein paar Schritte ALLEINE zur Schule zu laufen? Lassen Sie Ihr Kind doch einfach eine Straße „vorher“ raus oder parken Sie auf dem Parkplatz in der Neufferstraße! Somit entzerren wir das Verkehrschaos und unterstützen das sichere Ankommen unserer Kinder. ALLE Kinder sollen sicher in der Schule ankommen – auch die Kinder, die zur Schule **GEHEN** -.

Smartwatch

Am 01.03.23 hat die Gesamtkonferenz (Mitglieder: Lehrkräfte, Eltern des Schulelternbeirates, 1 Vertreterin/GTS, 1 Vertreter/Flik) folgenden Beschluss gefasst:



Die Smartwatch muss während der gesamten Unterrichtszeit „ausgeschaltet“ im Schulanfang bleiben und darf demnach während dieser Zeit nicht benutzt werden.

In welchem Rahmen die Smartwatch während der GTS und der Betreuungszeit im Flik genutzt werden darf, obliegt den jeweiligen Betreuungsleitungen. Dabei ist zu beachten, dass bei einer Erlaubnis zur Nutzung nur die Funktion „Uhrzeit“ und „Schrittezählen“ erlaubt sind. Alle weiteren Funktionen sind VERBOTEN. Bei Missachtung werden wir mit entsprechenden Konsequenzen reagieren.

Hintergrundinformation:

Wir wissen, dass mit Hilfe der Smartwatch (oder mit ähnlichen Modellen) Eltern einsehen können, ob ihr Kind in der Schule angekommen ist. Ihre Sorge verstehen wir!

Problem: Einige Kinder können mit dieser Verantwortung leider nicht umgehen. Sie weiten diese Funktion leider aus, indem sie die Handyfunktion, Kamera, Spiele und das Internet nutzen. Des Weiteren besteht die Gefahr, dass Sequenzen aus dem Unterricht mitgeschnitten werden können.

Aus datenschutzrechtlichen Gründen dürfen wir die Nutzung der Smartwatch nicht zulassen.

Wir müssen unsere Schülerinnen und Schüler vor Gefahren und Störungen schützen!

- Keine Fotos
- Keine Mitschnitte während der Unterrichtszeit
- Keine „bedenklichen“ Spiele
- Keine Telefonate
- Keine Internetnutzung

Wir hoffen sehr, dass Sie unsere Entscheidung nachvollziehen können. Bei Anmerkungen oder Fragen können Sie sich gerne an Ihren SEB oder an die Schulleitung wenden.

Wir wünschen Ihnen einen tollen Start in den Frühling und entspannte Osterferien.

Genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern!

Herzliche Grüße,

Angela Behle & Christine Brack

Schulleiterin & stellv. Schulleiterin